

Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401



En el día de hoy viernes 22 de octubre, los trabajadores del Poder Popular se dieron cita para realizar un acto de reafirmación revolucionaria.

El tema musical “Desbloquéame” del reconocido cantautor Raúl Torres dio inicio a la actividad.



Fragmento de la canción “Desbloquéame”

El mundo te grita que el Bloqueo no
Sabes que el ingenio de este gran
país

te supera siempre cada mes de abril

Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401

~~otra vez tu soberbia se encendió~~

y la humanidad dice el Bloqueo no

Quieres ser Goliat, pues nosotros
David

Quieres la humildad pisoteada por
ti

y otra vez mi honda se tensó

y hasta Dios te dice que el Bloqueo
no.

En medio de una situación sumamente compleja para Cuba y el mundo, se ratificó nuestra determinación de que nadie nos quite nuestra tranquilidad ciudadana, otra gran conquista de la Revolución.

En sus intervenciones la Locutora expresó:

Llamamos a la unidad y a la paz. Estamos llamando al amor, pero aclaramos que no le vamos a fallar a nuestros héroes, ni a nuestros hijos. A los que intenten negociar la independencia que tanta sangre ha costado, le responderemos con la misma firmeza de Maceo. ¡No nos entendemos!

Llamamos también a la unidad para enfrentar las desmedidas campañas en contra de nuestra nación, que se sustentan en el genocida bloqueo que ha impuesto por 60 años el imperialismo yanqui, que se ha recrudecido en medio de la difícil situación epidemiológica que atravesamos. Somos conscientes de cada uno de los problemas que tenemos, pero nos corresponde enfrentarlos y solucionarlos entre hermanos, sin intervenciones ajenas, sin mancillar la obra y la dignidad que hemos construido con mucho esfuerzo.

Los trabajadores del Poder Popular consecuentes con nuestra historia, jamás entregaremos las banderas de la libertad, y si fuera necesario haremos realidad la sentencia del Titán de Bronce «quien intente apoderarse de Cuba solo recogerá el polvo de su suelo anegado en sangre, si no perece en la lucha».

Durante la actividad, además hicieron uso de la palabra, Katia Comendador Sereno, Secretaria General de la UJC en el Centro, Victor Cáceres Fiallo, Secretario del Núcleo del PCC e Ibrain Abreu Ávila,

Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401.

~~Secretario General del Buró Sindical, este último dio lectura a la reciente declaración que hizo la Central de Trabajadores de Cuba.~~



Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401



Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401



Con fuerza y absoluta convicción se gritaron las frases “¡Viva la

Trabajadores del Poder Popular realizan acto de reafirmación revolucionaria.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 13:43 - Última actualización: Viernes, 22 Octubre 2021 16:09

Escrito por webmaster

Visto: 401

~~revolución cubana!”~~, ~~“Socialismo o muerte, Patria o muerte,~~
venceremos” dándose por concluido el Acto.